



Musicoterapia

Disponible para todo el alumnado escolar que necesite el servicio terapéutico

En este caso, la musicoterapia se ofrece como un facilitador de espacios de buena comunicación y relaciones, partiendo de lo plasmado por Benenzon (1977) al afirmar que la musicoterapia se entiende “como la utilización de cualquier elemento sonoro, musical o no, para encontrar el canal de comunicación más regresivo y la formación de nuevos canales para empezar a través de ellos el proceso de aprendizaje” a través de los principios de escucha, comunicación no verbal y viendo a la música como un objeto intermedio al propósito terapéutico.

A partir de sesiones basadas en el modelo Nordoff-Robbins de Musicoterapia Humanista, partimos de las potencialidades del usuario y se desarrollan los objetivos establecidos en conjunto con la familia al principio y durante el proceso terapéutico. Se forma un espacio de confianza y seguridad en el cual el niño(a) pueda mejorar los objetivos propuestos mientras disfruta a través de la música.

El AFA del colegio Tirso de Molina es uno de los pocos colegios de Madrid que ofrecen este servicio dentro del mismo centro; lo cual proporciona la posibilidad de realizar terapia a través de la música a niños y niñas con necesidades educativas especiales.